

Mission Jar'Nati 2021 à distance : première phase effectuée.

Au début du mois d'avril, un atelier de soudure a commencé à réaliser les cages à lapins commencées par Jar'Nati.

Le jeudi 08 avril, Anatole et Grégoire ont réceptionné les cages à lapins (15 paires) et acheté 12 lapins. Le vendredi 09 avril, lapins et cages étaient livrés à l'orphelinat "Tabaaku" de Boukoumbé.

Anatole nous en fait le compte rendu :

« Comme promis hier dans notre compte rendu, les bénévoles de Jar'Nati au Nord Bénin que nous sommes avons effectué ce jour vendredi 09 Avril 2021 le déplacement de l'orphelinat "Tabaaku" de Boukombé.

Partis de Natitingou à 13h30 sous un soleil de plomb, nous arrivions à l'orphelinat après 45 minutes de route. Là-bas, nous attendaient gaiement les sœurs et les enfants.

Après la remise au nom de Jar'Nati du kit d'élevage composé de quinze (15) paires de cages à lapins, douze (12) lapins vivants, trente (30) mangeoires, trente (30) abreuvoirs, Sœur Élisabeth prendra la parole pour dire à l'endroit de Jar'Nati et au nom des enfants toute la gratitude de l'orphelinat : << Notre orphelinat est fier de Jar'Nati pour toute son attention envers ses enfants. C'est la nième actions de Jar'Nati chez nous ! Nous en sommes heureux. Cette fois-ci vous renforcez vos appuis en kits supplémentaire d'élevage en vue de notre autonomisation alimentaire. Bravo Jar'Nati.>> conclura Sœur Élisabeth.

Les enfants heureux de voir les jolis lapins dans leurs cages ont également dit leur remerciement à Jar'Nati.

La chaleur intense de ce moment de la journée n'a pas permis aux enfants d'exprimer autrement leur joie à travers chants et danses qu'on leur connaît.

Après la visite qui nous a permis de constater que les premiers lapins offerts par Jar'Nati se portent à merveille dans l'orphelinat, nous avons pris congés de nos enfants quand il sonnait 15h45. »

Par ailleurs, Anatole et Grégoire se sont occupés d'acheter les engrais et herbicides pour l'orphelinat "Cité de la Joie" de Perma. Une mauvaise surprise les attendait. Une augmentation des prix due à une situation économique difficile au Bénin actuellement.

- Engrais (5sacs): 74.750f (114€) au lieu de 40.000f (r61€)

- Herbicides (2 cartons) : 95.400f (145€) au lieu de 70.000f (107€)

Total : 170.150f (259€) au lieu de 110.000f (168€) soit un déficit de 60.150f (92€).

Il serait tentant d'opter pour une solution sans herbicides, mais cela entrainerait des coûts de main d'œuvre supérieur, et les sœurs ne peuvent pas se le permettre aujourd'hui. La piste sera explorée pour l'avenir.

Commentaire d'Anatole : *« Comme proposition, nous souhaitons qu'on utilise les 50.000f représentant les frais du désherbage pour compenser en partie le déficit et le reste soit 10.150f seront apportés par Grégoire et moi.*

Nous opérons ce choix parce que les herbicides pourront aider efficacement au désherbage.

Si vous validez la proposition, nous pourrions procéder aux achats ce jour. »

Nos bénévoles ne doivent pas utiliser leur argent pour financer nos missions. Nous compenserons ce surcoût lors d'un prochain transfert d'argent.

Le samedi 10 avril, Anatole accompagné de Reine, a livré engrais et herbicides à Perma.

Anatole nous en fait le compte rendu :

« 11h30 cette matinée du Samedi 10 Avril nous démarrions de Nati. 20 minutes plus tard, nous voici à l'orphelinat "cité de joie" de Perma où nous attendaient impatiemment les religieuses et les enfants de la cité. Les choses iront très vite : descente des colis, remise, allocutions et animations folkloriques de la maisonnée constitueront les temps forts de cette mission.

Dans ses mots de gratitude à l'endroit de Jar'Nati, Sœur Marie Augustine, responsable de l'orphelinat, après réception des produits agricoles constitués de deux (2) cartons d'herbicides et cinq (5) sacs d'engrais, Sœur Marie Augustine laissera entendre : << Jar'Nati est l'amie inséparable de notre maison ! Savez-vous pourquoi ? Jar'Nati est très attentive à nous, à notre bien-être. Elle travaille fort pour nous accompagner, nous aider à assurer notre autonomisation alimentaire. C'est dans ce cadre que ces produits agricoles sont venus de la part de Jar'Nati. Nous ne savons comment dire merci à Jar'Nati. Dites-leur que nous les aimons tous dans l'association Jar'Nati. Nous ferons bon usage de ces produits agricoles. >>

Les enfants, sensibles au geste salutaire de Jar'Nati ont aussi exprimé leurs sentiments de gratitude : chants, danses et ovations interminables ont visiblement traduits leur état d'âme ce jour envers Jar'Nati. Photos et vidéos vous en diront long.

Avant notre retour sur Nati, Sœur Marie Augustine nous a fait découvrir l'infirmier qui vient de naître dans l'orphelinat pour les tous premiers soins au profit des enfants. Ce joyau naissant (puisque fragile en équipements divers) a déjà reçu la visite de Madame le ministre des affaires sociales du Bénin, nous a appris la sœur responsable...

Il sonnait 14h30 quand nous prenions congé de l'orphelinat, heureux d'avoir bien bouclé nos missions pour le compte de cette étape. »